

Pressemitteilung

Neunkirchen, 3. September 2021



Die neuen Azubis der Sparkasse Neunkirchen: (v.l.) Sebastian Roschlock, Jeremy Kornbrust, Enrico Müller, Hannah Schuh, Angelo Raffele, Laura Bourquin, Lea Huppert, Niklas Decker, Laura Calcagno, David Schuster, Pascal Grunwald, Shona Hoffmann (es fehlt: Philip Lukas) (Foto: Sparkasse Neunkirchen, N. Frohs)

Erfolgreicher Start ins Berufsleben bei der Sparkasse Neunkirchen

Neunkirchen. 13 junge Menschen haben am 1. September ihre Ausbildung bei der Sparkasse Neunkirchen begonnen, davon eine Auszubildende im Rahmen eines dualen Studiums. Mit dem Sprung ins Berufsleben beginnt für sie zugleich ein neuer, spannender Lebensabschnitt. In ihrer Ausbildung zu Bankkaufleuten werden sie wichtige Fähigkeiten und wertvolle Kompetenzen erwerben. In den nächsten zweieinhalb bzw. drei Jahren erhalten sie bei der Sparkasse eine fundierte Ausbildung mit Perspektive, die außerdem abwechslungsreich und spannend ist. Am Ende der Lehrzeit verfügen sie über sehr gute Perspektiven mit vielfältigen Weiterbildungsmöglichkeiten und Berufschancen.

Spannend ab dem ersten Tag

Getreu dem Slogan „Spannend ab dem ersten Tag“, begann für die Nachwuchsbanker die Ausbildung mit vielen wissenswerten Informationen. Am zweiten Tag gab es ein persönliches Treffen mit dem Vorstand, der die Azubis herzlich in der Sparkassenfamilie willkommen hieß und ihnen einen erfolgreichen Start ins Berufsleben wünschte. „Es ist uns ein wichtiges Anliegen, jungen Menschen einen chancenreichen Einstieg ins Berufsleben und damit eine Perspektive zu geben – auch im eigenen Interesse. Denn mit unserem selbst ausgebildeten Nachwuchs sichern wir unseren Fachkräftebedarf und investieren in die Zukunft unserer Sparkasse und Region“, erklärte Markus Groß.

In den nächsten Tagen erhalten die Auszubildenden im Rahmen einer Einführungsschulung weiteres Grundlagenwissen vermittelt. Ebenso wird die Zeit genutzt, um sich untereinander besser kennenzulernen und sich auszutauschen.

Abwechslungsreich in Theorie und Praxis

Die Auszubildenden erwartet eine abwechslungsreiche, anspruchsvolle und spannende Ausbildungszeit, in der sie verschiedene Geschäftsstellen, Fachbereiche und Kompetenzcenter kennen lernen: menschlich, innovativ, kompetent. Ebenso werden in konkreten Projekten viel Praxis-Wissen und wichtige Erfahrungen gesammelt. Dadurch kann das in der Berufsschule theoretisch vermittelte Wissen in der Praxis angewendet werden.

Neue Bewerbungen für 2022

Mit insgesamt 25 Auszubildenden und 3 dual Studierenden zählt die Sparkasse Neunkirchen zu den wichtigsten und attraktiven Ausbildungsunternehmen im Landkreis. Umfangreiche Informationen zur Ausbildung und über offene Stellen bietet die Sparkasse Neunkirchen in ihrer Internetseite (www.sparkasse-neunkirchen.de). Die Bewerbung für das kommende Ausbildungsjahr ist übrigens ab sofort möglich.



Die Auszubildenden zusammen mit dem Vorstand, Markus Groß (Vorstandsvorsitzender, obere reihe, 1.v.l.) und Jörg Welter (obere Reihe, 1.v.r.) und den für die Ausbildung zuständigen Mitarbeitenden Cornelia Collet (rechts) und Steffen Kleinmann (2. Reihe von ob, 1.v.l.) (Foto: Sparkasse Neunkirchen, N. Frohs)

Ihr Ansprechpartner:

Marko Becker

Leiter Öffentlichkeitsarbeit

Tel. 06821 208 - 2271

E-Mail: marko.becker@spk-neunkirchen.de